

Polres Bima Kota Gelar Prosesi Pisah Sambut Kapolres AKBP Henry Novika Chandra dan AKBP Rohadi

Syafruddin Adi - KOTABIMA.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 16, 2022 - 09:58



Kota Bima, NTB – Setelah melaksanakan Serah Terima Jabatan (Sertijab) di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Senin lalu, AKBP Henry Novika Chandra dan AKBP Rohadi, mengikuti prosesi Pisah Sambut di Mako Polres Bima Kota.

Prosesi Pisah Sambut dua perwira ini, berlangsung hikmad dan meriah. Seluruh

personil Polres Bima Kota, mulai dari PJU hingga Polsek jajaran hadir pada prosesi Pisah tersebut.

Saat menyampaikan Kapolres Bima Kota yang lama AKBP Henry Novika Chandra, pergantian mutasi itu ada secara De facto dan De yure.

“Jadi de facto sudah kita laksanakan pada saat serah terima kemarin ,kami selaku penjabat yang yang lama melaporkan kepada bapak kapolres yang Bima Kota, kami punya mempunyai 677 personil,”ucapnya.

Lanjut AKBP Henry Novika Chandra, inamika masyarakat cukup tinggi dan konflik yang cukup tinggi namun alhamdulillah kita memiliki perwira-perwira yang tangguh,mulai dari Waka,Kabag,Kasat,Kasi dan anggota yang siap 1x24 Jam bersedia menjalankan tugas.

“Untuk sarana prasarana kita di polres ini cukup terbatas,mulai dari truk yang sudah lama,”sebutnya. AKBP Henry Novika Chandra berpesna, jalankan tugas dengan tetap menjaga, sinergtitas dan loyalitas disini cukup baik ”

Saya berharap dan meminta kepada seluruh perwira Polres Bima Kota dan Anggota Polres Bima Kota apa yang sudah di berikan kepada saya dan keluarga tolong berikan juga kepada senior kami syukur-syukur bisa lebih,mulai dari loyalitas,kekompakan dan sinergitas yang tinggi,”kata Henry.

Pada Kapolres yang baru, ada bapak Kapolres yang berada di Bima Kota semoga bisa sukses mengemban amanat sebagai kasatwil yang jauh dari satuan atas “Saya selaku penjabat yang lama selama 11 bulan tepatnya 14 agustus 2021 saya di lantik menjadi Kapolres Bima Kota dan pada Tanggal 14 Juli saya melaksanakan serah terima dan sudah di sambut Di Polres Sumbawa,”tutupnya.

Sementara itu, Kapolres Bima Kota yang baru AKBP Rohadi, mengawali sambutan dengan memperkenalkan diri dan mengapresiasi prosesi pisah sambut yang begitu meriah.

AKBP Rohadi juga memperkenalkan isterinya Pandita Ramahini dan pula memilki dua anak. “Terimakasih atas penyambutan yang luar biasa. Semoga kedepan kita bisa bersinergi dalam memberikan pelayanan terbaik pada masyarakat,”tutupnya.(Adb)